
Protokoll der Jugendvollversammlung des HHTV

Freitag, 12. Juli 2024, 19:00 - 20:30 Uhr

SportPort, Piependreierweg 4, 22765 Hamburg

Anwesend: Karin Nitsch (Präsidentin), Jan Kotonski (Vertreter FC St. Pauli), Martin
Schulz (Vertreter HNT und StS FiFa), Jennifer Schneider (Mutter), Elena von
Wintzingerode (Vertreterin Triabolos)

TOP 1: Karin begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass 3 stimmberechtigte
Mitglieder vor Ort sind. Somit ist die Vollversammlung beschlussfähig. Weiterhin stellt
Karin fest, dass ordnungsgemäß zur Jugendvollversammlung eingeladen wurde.

TOP 2: Der Jugendwart Christopher Puck ist nicht anwesend. Stellvertretend berichtet
Karin über die Aktivitäten der Jugend im vergangenen Jahr. Die Leih-Rennräder wurden
im Winter 2023/24 generalüberholt und im Frühjahr 2024 wieder ausgegeben. Ein
geplantes Wochenend-Trainingslager als Saisonabschluss 2023 kam leider nicht
zustande.

TOP 3: Karin stellt stellvertretend für Heiko Hünnefeld die finanzielle Lage des
Jugendbereichs vor. Die Kassenprüfung fand im Rahmen des Verbandstages statt. Im
Jahr 2023 wurden lediglich 9.700 Euro für die Jugendarbeit ausgegeben. Daher ist das
Budget für 2024 erweitert worden. Im Budget für 2024 sind 24.700 € vorgesehen. Unter
anderem sollen neue Fahrräder angeschafft werden und ein weiterer Trainer für die
Jugend angestellt werden. Das Abschlussevent des KidsCups wird wieder bezuschusst
und es stehen Mittel für Veranstaltungen (Sommerfest?) und die Weiterbildung von
Jugendtrainern zur Verfügung.

TOP 4: Die Entlastung des Jugendwartes kann erst nach Auflösung der noch offenen
Fragen hinsichtlich Leihfahrräder erteilt werden.

TOP 5: Das Hauptziel der Jugendarbeit in den nächsten Jahren beim HHTV ist die
Steigerung des Anteils der Jugend an den Mitgliedern. Es werden verschiedene
Maßnahmen diskutiert. Es fehlen vor allem an Schwimmzeiten werktags von 16 bis 19
Uhr. Schulkooperationen der Vereine könnten hier hilfreich sein. Die Einführung eines
Regionalstützpunkts südlich der Elbe zeigt bereits erste Erfolge.

TOP 6: Martin Schulz wird einstimmig zum Jugendwart gewählt. Die Amtszeit beträgt
ein Jahr.



TOP 7: Es wurden keine Anträge gestellt.

TOP 8: Verschiedenes. Elena hat einige Verbesserungsvorschläge. Die Jugend sollte
beim Design von Medaillen, Pokalen und T-Shirts einbezogen werden. Oft werden die
Preise als hässlich empfunden. Veröffentlichung der geforderten Kaderzeiten auf der
Homepage. Sommerfest der HHTV-Jugend nach den Ferien.


